
令和４年度第５回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録 

 

 

日時・場所：令和４年８月２日（火）15:30～16:45 評議会室 

出 席 者：廣川理事長、宮川副理事長、山根理事、安原理事、林理事、上原理事、山本監事、 

      元永監事 

欠 席 者：髙橋理事 

事 務 局：八里事務局次長、髙木財務課長、寺村経営企画課長、川分学生・就職支援課長、 

      郡田教務課長、山中地域連携・研究支援課長、出口高等専門学校開設準備室長、 

      前田課長補佐、藤居主幹 

 

 

 令和４年度第４回公立大学法人滋賀県立大学役員会議事録（案）は、原案どおり承認された。 

 

 

議 題 

  

（審議事項） 

１ 令和４年度予算編成方針（案）について 

    髙木財務課長から、資料に基づき説明があり、原案のとおり承認された。 

 

（報告事項） 

１ 理事長選考について 

    八里次長から、資料に基づき報告があった。 

 

  〔主な意見・質疑等〕 

・理事長選考が行われる中で、当役員会としては何か関わることはあるか。 

 → 審議いただく事項はなく、結果について報告する。 

 

２ 役員規程の改正について 

    八里次長から、資料に基づき報告があった。 

 

３ 高等専門学校開設に向けた検討状況について 

    出口高等専門学校開設準備室長から、資料に基づき報告があった。 

 

  〔主な意見・質疑等〕 

・ＰＦＩ導入可能性調査業務が委託されていることについて、ＰＦＩ導入については過去に

様々な問題が起こっているが、ＰＦＩを導入するかもしれないということはどこで決まった

のか。 

 → この委託業務は、県議会承認後、県予算に計上されたものである。 

・最適県有地について、旧野洲川は、交通アクセスがそれほどよいとは思われない。 

 → 高等専門学校の設置場所は県で検討されているところであり、本法人としては、最終的

に選定されたところと、ひとつの法人として連携していくことが重要であると考える。 



   

４ オープンキャンパス 2022の結果概要について 

    郡田教務課長から、資料に基づき報告があった。 

 

５ 新型コロナウイルス感染拡大にかかる対応について 

    宮川副理事長から、資料に基づき報告があった。 

 

（その他） 

１ その他 

    髙木財務課長から、当日配付資料に基づき、未来人財基金への寄附に対する感謝状の贈呈につい

て報告があった。 

 


